
タブレットが届いて 2か月ほど経ちました。 

初めは使い方や操作方法を聞いてくる子が多

かったですが、今は休み時間にドリルをした

り、プログラミングをしたり、色々試しながら

使っています。 

 

卒業遠足のプレゼン大会では、パワーポイントで資料を作り、ワードで原稿や詳しい

資料を作っているグループもありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日直のスピーチでパワーポイントを使ったり、体育で自分の姿を確認するときに使

ったりすることもあります。 

 


